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Université de Sherbrooke - Local A8-248

Présent.es:

Hugo Dieujuste
Kevin Contant-Holowatyj
Erika Gagnon
Michaël Godin

James-William Caron
Frédérique Savard
Clémence Lamer
Cassy Dunaj

Mathieu Saadé
Dounya El Jabiri

Observateur.rices:

Marine Pouliot

1. Ouverture de la séance
Hugo Dieujuste déclare l’ouverture de la séance à 16h16.

2. Désignation du secrétariat
Clémence Lamer propose Kevin Contant-Holowatyj et Érika Gagnon au secrétariat.
Frédérique Savard appuie.

AU.
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3. Adoption de l’ordre du jour
Clémence Lamer propose l’adoption de l’ordre du jour tel que présenté.
Mathieu Saade appuie.

AU.

4. Adoption des procès-verbaux
Frédérique Savard propose l’adoption du procès-verbal de la rencontre du 1er
novembre 2023.
Erika Gagnon appuie.

AU.

5. Tour de table
Responsable aux affaires sociales et sportives:
Activité des premières années de la fin de semaine dernière se sont bien déroulées, Gros
succès, beaucoup de participants.

Frédérique Savard propose d’étudier le point de Demande de subvention du Comité PRD en
premier.

Douyna El Jabiri appuie.

AU

6. Demande de subvention - Comité PRD
demande de subvention - PRD

Dounya El Jabiri : demande de 250 $ supplémentaire ,ils ont fait des démarches pour une
commandite de 300$ donc ils font des démarches externes.

https://docs.google.com/document/d/1yMKX4etuueptQcjc1SL6LJWX4GPEfN9ti2pRtD48GNk/edit
https://drive.google.com/file/d/12u3F2q82tStIRQ-sfAoGMM-M3yM8XxMf/view?usp=share_link


Marine Pouliot : Juge de la Cour d’appel est invitée. on aimerait bien rembourser une partie
de leur déplacement pour être certain qu’ils viennent.

James-William Caron: C’est quoi les autres événements qui s’en viennent

Marine Pouliot: Pas encore la confirmation, nous allons recevoir la confirmation de la
subvention après l’événement.

Frédérique Savard: Si vous vous êtes faites promettre l’argent vous pouvez l’utiliser au
complet, malgré le fait que la commandite ne soit pas entrée. Je ne comprends pas l’objet de
cette demande.

Marine Pouliot: Parce que si on prévoit faire une autre activité après, on aura plus de budget
et donc on ne pourra plus faire d’activités par la suite sans budget.

Dounya El Jabiri : puisque l'événement sera gratuit , en ce moment on voit qu’ils couvrent
tous leurs frais.

James-William Caron: Moi je propose que vous utilisez ce que vous avez en ce moment
comme budget, mais on ne peut pas octroyer des fonds sans avoir un projet clair.

Frédérique Savard propose de rejeter la demande de subvention et encourage le comité
à refaire une demande lorsqu’ils auront des projets futurs.

Clémence Lamer appuie.

AU.

7. Suivi des dossiers en cours
7.1 Déplacer la date de l’AG #3

Frédérique Savard: En gros le centre judiciaire n’est pas disponible le 22 novembre au
dîner. Vu que le lundi c’est l’activité de Mathieu, je proposerais le mardi 21 au dîner. Je sais
qu’on voulait donner congé à ceux qui n'ont pas d’école le mardi, mais le centre a été réservé
pour jeudi 23 au dîner. J’ai déjà vérifié les calendriers et le mardi il n’y a que “Tout sur le
droit du divertissement - Conférence virtuelle avec Joe Sisto” en teams, “Midi-pédagogie |
L'évaluation des apprentissages; d'autres modalités?” en teams et Séance d’information PRD”
en teams. C’est dommage, mais on a pas le choix de mettre ça en même temps parce que les
soirées aussi sont pas mal pleines.

James William-Caron: Nous avons besoin de l’AG pour élire les membres du comité VACS.

Mathieu Saadé propose que la date de l’AG soit déplacée au mardi 21 novembre au
dîner.



Frédérique Savard appuie.

8. Dossiers internes
8.1. Tasse CE

Les chandails ont coûtés 542,30$
Frédérique Savard: J’aimerais savoir si vous me mandatez à faire des recherches pour
l'achat de tasses ou autres items pour le CE?

Michaël Godin : le budget était combien ? 675 $

Dounya El Jabiri: l’an dernier le budget était de 733$ , alors on aurait une bonne marge de
manœuvre pour faire une demande en cours d’année.

Frédérique Savard: Je vais pouvoir faire la demande de subvention si vous êtes d’accord.

Hugo Dieujuste : Je suis d'avis que l’on achète des tasses.

Dounya El Jabiri: je suis aussi d’avis pour la tasse, je ne pense pas que le chandail soit
vraiment nécessaire.

Michael Godin: Je suis d’avis que l’on achète un t-shirt.

Clémence Lamer : quel genre de tasse ? tasse avec couvercle ou non ? j’aimerais plus les
tasses de voyage personnellement.

Frédérique Savard: Les choix sont des tasses de voyage ou tasse régulière.

Michael Godin: J’aime mieux la tasse de voyage.

Dounya El Jabiri : Moi je me dis que l’on regarde ce qui entre dans le budget et que l’on
s’en tient à ça.

9. Dossiers financiers

9.1. Contrat Finissant 2022-2023
James-William Caron: Ils ont mal fait le travail et il y avait un contrat qui n’avait
pas été payé. Important de payer car le comité compte faire affaire avec ce même
fournisseur. Des montants d’alcool. J’invite le CE à se pencher sur la question de
cette erreur de l’année dernière. Est-ce que c’est au comité promo de payer ou est-ce
que c,est à l’AGED. 4000$ de bière et un contrat de 6500$ impayé. Il est à mon avis
normal de passer ce déficit au comité de cette année qui n’était pas responsable de
cette erreur de l’année dernière.



Clémence Lamer: Je suis d’accord avec james sur le point que les erreurs de l’année
passée au nouveau comité de cette année , mais en même temps on doit voir ce qui
s’est produit l’année dernière avec le comité promo et le comité finissant.

Hugo Dieujuste: Il va falloir passer par le CA car ce montant de dépense est au-delà
de la compétence du CE.

James-William Caron : C’est un point qui découle du CA. d’une manière ou d'une
autre c’est sur que l’on devra payer le contrat pour la photographie. Cependant pour
la bière on pourra se pencher plus sur les dépenses.

Michaël Godin : Je suis mal à l'aise de rembourser, je pense qu’elle devrait être
envoyer au CA.

Kevin Contant-Holowatyj : Est-ce que ces dépenses ont été autorisées? Je ne suis
pas sûr de comprendre comment ces dépenses ont pu être faites.

Dounya El Jabiri: C’est le dernier paiement qui manquait qui n'avait jamais été
payé. C’est ça qu’il manque et pourquoi il manque de l’argent, il n’y avait pas eu de
nouveaux contrats.

James William-Caron: Je ne vois pas pourquoi on apporterait le point du contrat pas
payer en CA alors qu’on sait tous très bien qu’une obligation contractuelle doit être
respectées.

Kevin Contant-Holowatyj: Je suis d’accord avec le point de James par rapport au
contrat impayé. Je ne pense pas non plus que l’on devrait rediriger la dette au comité
promo.

Michaël Godin : Le comité du bal a de l’argent ou non cette année ?

Dounya El Jabiri : Oui ils ont eu 25 000$.

Kevin Contant-Holowatyj : Si on voulait absorber la dette on prendrait où l’argent ?

Dounya El Jabiri : On prendrait l’argent des demandes en cours d’années et le fond
de prévoyance.

Clémence Lamer : Est-ce qu’il y a un surplus de l’année dernière?

Dounya El Jabiri propose d’ouvrir une plénière.
Mathieu Saade appuie.

AU

Hugo Dieujuste déclare l’ouverture de la plénière à 16:57

Hugo Dieujuste propose de mettre fin à la plénière.



Mathieu Saadé appuie.

AU

Hugo Dieujuste déclare la fin de la plénière à 17:04.

Le Conseil Exécutif a décidé de revenir sur la question une fois qu’il aurait plus
d'informations pour prendre une décision éclairée. On ne comprend pas exactement ce qui
s’est passé et la trésorière va investiguer et revenir à la prochaine réunion.

9.2. Lawgames 2022-2023

James William Caron : Dans le fond, ils ont gagné la coupe de l’année passée, mais celle-ci
n’est pas gravée et elle doit être gravée .

Frédérique Savard: Si on fait ça la situation va s’appliquer pour face à face par exemple.
C’est pas un si gros coût, je comprends que c’est plate, mais pas trop le choix rendu là.

Dounya El Jabiri propose que le comité LawGames préparent une demande de
subvention en cours d’année pour la gravure de la Coupe.
Mathieu Saadé appuie.

AU

10. Varia
10.1. Chalet des Execs
10.2. Les bonbons au local du CE
10.3. Partenariat GURU

11. Fermeture de la séance
Frédérique Savard propose de fermer la séance.
Dounya El Jabiri appuie.

AU

La séance est levée à 17h16 .


